

Théâtre

Tous les vendredis matin un groupe va en théâtre.

Pendant que l'autre va en BCD, nous allons dans la mezzanine pour faire des jeux de théâtre. Par exemple :

- le jeu des lecteurs
- dormeurs
- le jeu du zip zap bang ...



Nous montons des poésies tous ensemble, en ajoutant des gestes et créant des effets. Tout ça avec Madame Coustenoble.

Nous nous amusons très bien.

Nous sommes deux groupes en théâtre, un qui travaille sur deux poésies :

- Les Poètes
- Le Hareng saur

L'autre groupe travaille sur :

- Coup de mer
- Un jour, tu apprendras ...

Les deux morceaux sont différents.

On fait aussi des exercices.

Vers la fin de l'année nous allons jouer ces « pièces » de théâtre en y intercalant des petits morceaux de flûte.

Nous espérons que cela vous plaira.

